

Ressort: Lokales

Niederländer vergisst Ehefrau auf Autobahnraststätte

Gelsenkirchen, 09.01.2013, 14:19 Uhr

GDN - Ein Autofahrer aus den Niederlanden hat am vergangenen Sonntag versehentlich seine Ehefrau auf einer Autobahnraststätte bei Gelsenkirchen vergessen. Wie die Polizei am Mittwoch mitteilte, kam das Ehepaar mit der zehnjährigen Tochter von einem Verwandtenbesuch aus Polen zurück.

Der 35-Jährige steuerte dann bei Gelsenkirchen mit seiner auf dem Rücksitz schlafenden Familie einen Rastplatz an und ging kurz zur Toilette. Seine 34-jährige Ehefrau wachte auf und begab sich ihrerseits in die Raststätte. Der Mann kehrte zurück und fuhr weiter. Nach circa 40 Kilometern Autobahnfahrt erwachte die Zehnjährige und fragte ihren Vater, wo denn die Mama sei. Der Vater fuhr zurück zum Rastplatz, seine Frau war aber nicht mehr dort. Sie hatte auf dem Rastplatz andere Niederländer gefunden, die sie zu ihrem Zuhause im niederländischen Oss brachten. Der verzweifelte Ehemann suchte noch ein wenig und informierte dann die Polizei. Nach Erstattung einer Vermisstenanzeige fuhr er ebenfalls nach Oss/NL, wo er schließlich freudig seine Ehefrau in die Arme schließen konnte. Alle drei fuhren dann zur Polizei nach Kleve, um die Vermisstenanzeige und die Fahndung nach der 34-Jährigen zurückzunehmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5487/niederlaender-vergisst-ehfrau-auf-autobahnraststaette.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619